



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>156 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84101341</b>
Prix	<b>2 445 000 €</b>

Paris 7<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75007)

Situé dans un quartier recherché, à deux pas de l'école militaire et du Dôme des invalides, jolie maison de ville dans un esprit loft d'environ 157 m<sup>2</sup>. En excellent état, elle se distingue par sa luminosité et son calme. Le premier niveau comprend, une vaste pièce de réception avec verrières, une grande cuisine ouverte avec un espace salle à manger, une chambre avec salle de douche et des toilettes séparées. A l'étage supérieur, trois chambres, une salle de bains, une buanderie, un espace bureau, un dressing et des toilettes séparées. Bien rare et unique, cette maison familiale et de ...

*Located in a sought-after neighborhood, a stone's throw from the école militaire and the Dôme des invalides, this beautiful and very bright loft-style townhouse of about 157 sqm is in excellent condition. The first level comprises a spacious reception room with a skylight, a big open kitchen with a dining area, a bedroom with a shower room, and a separate toilet. On the upper level are three bedrooms, a bathroom, a laundry room, a study area, a walk-in closet and a separate toilet. A rare and unique property, this spacious family and reception property offers peace and privacy. Agency fees ...*

## **BARNES BAC-VARENNE**

98, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

